

告白

- 2007.01.31 Wednesday
- 20:30



「雪の・・・」の練習のときに先生の例えに出た
「みんなの演奏は赤い毛糸じゃなくて、ほら よく見るあのバランスボールみたいだよ！」
実は、そのバランスボール わたし愛用中です。。【-.-】練習風景

2007年新年会

- 2007.01.07 Sunday
- 16:56



1月5日今年も例のお店で8組の出し物で盛り上がった新年会。
男声の出し物がなかったのが残念でした。
来年は先生方にも参加していただいて、一層盛り上がりましょう！
他の写真はアルバムにUPしてあります。

新年早々

- 2007.01.03 Wednesday
- 00:18



30日に引き続き、2日もカラオケルームで3時間！
新年会の練習をした花の○チームです。
出席率はほぼ100%
皆さんも練習進んでいますか？
6日をお楽しみに……
これくらい普段の練習も熱を入れろって???

あけましておめでとうございます。

- 2007.01.03 Wednesday
- 00:12



2007年が始まりました。
皆さんはどんなお正月を送られていますか？

カメラ小僧は毎年恒例のTV愛知の「ジルベスター・コンサート」のカウントダウンを珈琲と大好きな天津甘栗片手に観ておりました。
今年の曲は「威風堂々」12時ぴったりに曲が終わり、指揮者の尾高氏もホッとひと息といったところ。
今年も皆様にとって素敵な思い出がいっぱいできる1年でありますように……